

Le MNOAL condamne les plans subversifs des États-Unis contre Cuba



New York, 22 août (RHC-PL) Le Bureau de Coordination du Mouvement des Pays Non-Alignés (MNOAL) a approuvé une déclaration de solidarité avec Cuba suite aux nouvelles tentatives de déstabilisation organisées par le gouvernement étasunien.

Cette organisation internationale, composée de 120 pays, a condamné le dernier plan de subversion de Washington et a exigé le respect de la volonté du peuple cubain et de ses choix en matière de démocratie et de politiques économique et sociale.

La déclaration du Bureau de Coordination évoque le programme de l'USAID, l'Agence des États-Unis pour le Développement International, qui visait à détecter des jeunes cubains susceptibles de devenir des agents étasuniens ayant pour mission de déstabiliser politiquement notre pays. Les autorités des États-Unis ont reconnu avoir lancé ce programme qui confirme le caractère hostile de ce gouvernement envers Cuba.

Le Bureau de Coordination du MNOAL a demandé avec fermeté que soient respectés la souveraineté et le droit à l'autodétermination de tous les États, en particulier en ce qui concerne les membres du

Mouvement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31672-le-mnoal-condamne-les-plans-subversifs-des-etats-unis-contre-cuba>



Radio Habana Cuba